



Contre le fascisme et la finance

Pour un front anticapitaliste de la jeunesse et du monde du travail



***Réunion publique des jeunes
du NPA d'Angers***

Judi 18 mai 19h

Bar l'Oh puces

Rue Jules Guitton (à coté de la bourse du travail)

Angers

Macron a été élu président. Cette annonce peut soulager certains car elle signe la défaite de Marine Le Pen, mais elle annonce aussi des attaques sans précédent contre les jeunes et les travailleurs.

Macron, président des patrons

Nouveau président mais surtout ancien ministre de l'économie qui n'a jamais cessé son combat pour démanteler le droit du travail et les acquis sociaux qui nous restent, mais aussi ancien banquier, proche des patrons... La couleur est donnée, il **attaquera sans vergogne les services publics, les salaires, les conditions de travail...** Il explique lui-même qu'un SMIC jeune pourrait se faire pour 45 heures de travail par semaine. Au niveau de l'éducation, Macron est clair ce sera la mise en place de la sélection avec des universités libres de fixer leurs propres critères, laissant ainsi vivre l'arbitraire et les galères. Pour le lycée, c'est la fin du BAC national avec une grande partie des matières en contrôle continu. **La conséquence est claire, les quartiers populaires auront le droit à des BAC poubelles alors que les quartiers riches auront, eux, droits aux BAC d'élites.** Tout cela répond à un même objectif tracé par le patronat : augmenter les profits en précarisant les salariés et en limitant au maximum leurs capacités de se défendre sur le marché du travail.

En Marche : contre la démocratie ?

L'élection présidentielle apparaît à chaque fois de moins en moins représentative pour la population. La majorité des électeurs de Macron l'ont fait pour s'opposer au FN et une grande partie de la population s'est abstenue ou a voté blanc ou nul. **Le rejet de Macron est important parmi les jeunes et les salariés et il le sait bien.** C'est pour cela qu'il met en avant que son projet de réforme du code du travail, une loi El Khomri en plus dur, passera par ordonnance pendant l'été. Le nouveau président, au palais du Louvre a décidé de s'ériger en monarque républicain pour imposer le programme du patronat.

Notre ordonnance : La résistance !

Face à ce rouleau compresseur, il est plus que temps de nous organiser, de préparer dès maintenant la riposte, de protéger les acquis gagnés par notre classe au fil des luttes et qu'ils rêvent de détruire. Lundi 8 mai, plusieurs milliers de personnes prenaient la rue dans le cadre du Front Social. Cet ensemble de syndicats, de travailleurs et étudiants, d'organisations militantes, de collectifs divers et variés, allant des livreurs uberisés au droit au logement en passant par des jeunes du NPA, ont tous en commun la volonté de défendre un monde plus juste au service de toutes et tous et de préparer la riposte.

Aujourd'hui sur nos lieux d'études ou de travail, il faut se préparer à résister contre les attaques en suivant l'exemple du peuple guyanais qui, pendant la présidentielle, a mené une grève générale capable de faire plier le gouvernement. C'est de cela dont nous allons discuter lors de la réunion publique des jeunes du NPA.

Réunion publique des jeunes du NPA 49

**Bar l'Oh Puces, rue Jules Guitton
(à côté de la bourse du travail)**

Jeudi 18 mai 19h

